

Compte-rendu de la 19^e « Ran'Dormillouse » Dimanche 18 Juillet 2021

Créée en 2003 par l'association Blanche Accueil, puis organisée par l'Office de Tourisme Blanche Serre-Ponçon de 2010 à 2012, la Ran'Dormillouse était pour la 9^e fois organisée par l'Union Sportive de la Blanche.

En cette année encore très particulière marquée par l'annulation de nombreuses manifestations en raison de la crise sanitaire liée à la Covid 19, l'USB et ses partenaires, les Mairies de Seyne-les-Alpes, Montclar et d'Ubaye-Serre-Ponçon, Montclar Domaine Skiable (MDS), le Conseil départemental des Alpes de Haute-Provence et le Relais du Lac ont tenu à maintenir la 19^e édition. Et bien nous en avons pris puisque plus de 200 personnes se sont retrouvées à la batterie, perchées le nez au vent entre Blanche et Ubaye : « le Covid ne monte pas à pied jusqu'à 2 500 mètres » a même affirmé le Commandant André Person, à l'origine de la Ran'Dormillouse qu'il a créée en 2003 ! Grâce à une météo favorable, même si quelques nuages matinaux nourrissaient quelques inquiétudes rapidement levées, la manifestation s'est parfaitement déroulée.

A commencer par le traditionnel lever des couleurs orchestré par le Commandant Person en présence de Béatrice Savornin et Laurent Pascal, Maires de Montclar et Seyne-les-Alpes, et Fred Reynaud, 1^e Adjoint au Maire d'Ubaye-Serre-Ponçon. L'émotion laissait rapidement place à la fête avec l'excellent music-band « Les Copains d'abord du Pays Dignois » qui donnait un bel éclat à la cérémonie en interprétant les sonneries, La Marseillaise et le Chant du départ, avant de mettre une belle ambiance et beaucoup de gaieté dans la batterie, comme au temps où la garnison faisait monter des jeunes filles à dos de mulet pour organiser des balletti quand elle s'ennuyait ferme. On chantait bien entendu les classiques, Prouvençau veici la coupo et la Coupo Santo. Après le pantagruélique repas servi par Ange Soldini et sa belle équipe du Relais du Lac, on dansait sur les hauteurs du Col Bas et de la Montagnette. Et ce n'est que tard dans l'après-midi que l'on quittait à regret le sommet emblématique pour reprendre le chemin des vallées, non sans se donner rendez-vous pour fêter les 20 ans en juillet 2022 : avec de belles surprises promises par les organisateurs ! Précisons qu'il n'y a de nouveau pas eu de spectacle cette année, l'incertitude liée à la crise sanitaire nous ayant empêché d'en réserver un.

L'USB remercie les communes de Seyne-les-Alpes, Ubaye-Serre-Ponçon et Montclar, la société Montclar Domaine Skiable, le Conseil départemental des Alpes de Haute-Provence et le Relais du Lac pour leur aide précieuse.